



# communiqué

Date

Le 26 mai 1989

N<sup>o</sup> 119

Pour publication

## LES MINISTRES PRENNENT PART À D'IMPORTANTES

### CONSULTATIONS EN EUROPE

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, et le ministre du Commerce extérieur, John Crosbie, ont annoncé aujourd'hui qu'ils se rendront bientôt en Europe pour participer à d'importantes discussions concernant la politique économique, le commerce, la sécurité, l'environnement et les pays en développement.

Après avoir participé avec le Premier ministre Mulroney à la réunion au sommet de l'OTAN qui se tiendra à Bruxelles les 29 et 30 mai, M. Clark se rendra à Madrid pour rencontrer son homologue espagnol, M. Francisco Fernandez-Ordonez, ainsi que le Premier ministre Felipe Gonzalez Marquez. Par la suite, il rejoindra à Paris M. Crosbie et le ministre des Finances, Michael Wilson, et dirigera la délégation canadienne à la Réunion ministérielle de l'OCDE du 31 mai au 1<sup>er</sup> juin. Les ministres Clark et Crosbie participeront aussi aux réunions ministérielles Canada-Communauté européenne des 1<sup>er</sup> et 2 juin à Bruxelles.

Les ministres de l'OCDE discuteront de politiques pour soutenir la croissance économique, et surtout de mesures pour contenir les pressions inflationnistes et réduire les déséquilibres économiques et commerciaux globaux. Ils feront également le point sur les négociations multilatérales actuellement menées sous l'égide du GATT et discuteront de questions liées à l'environnement global et à la coopération entre les membres de l'OCDE et les pays en développement.

La réunion de l'OCDE préparera le terrain en vue des discussions qui auront lieu au Sommet économique qui se tiendra à Paris du 14 au 16 juillet et stimulera les entretiens commerciaux de Genève.

MM. Clark et Crosbie engageront ensuite une série d'entretiens bilatéraux avec la Communauté européenne, notamment à la séance plénière du Comité mixte de coopération (CMC), qui aura lieu à Bruxelles les 1<sup>er</sup> et 2 juin. Ils rencontreront le Commissaire aux Relations extérieures et à la Politique commerciale de la Communauté européenne, M. Frans Andriessen.

.../2